

Gemeinde-Info.

3. September 2019.

S9 verkehrt ab Ende Oktober auch werktags wieder regulär.

Seit Anfang April 2019 verkehrt die S9 von Montag bis Freitag mit einem um eine halbe Stunde verschobenen Spezialfahrplan. Dies bleibt – wie angekündigt – noch bis und mit Freitag, 25. Oktober 2019, so. Danach gilt wieder die ganze Woche durch der gewohnte Fahrplan. Das bedeutet:

- Abfahrt S9 in Olten an allen Wochentagen:
 - ganzer Tag: um xx.02 Uhr
 - letzter Zug: wie gewohnt um 23.03 Uhr
- Abfahrt S9 in Sissach an allen Wochentagen:
 - ganzer Tag: um xx.31 Uhr
 - letzter Zug: wie gewohnt um 23.35 Uhr
- Die Haltestelle Sommerau wird wieder von allen S9-Zügen bedient. Die provisorische Bushaltestelle Sommerau an der Hauptstrasse wird per 26. Oktober aufgehoben.

Der Online-Fahrplan auf www.sbb.ch und die App SBB Mobile sind aktualisiert.

Grund für die geänderten Abfahrtszeiten des S9-Zuges vom 1. April bis und mit 25. Oktober 2019 sind die Arbeiten für das Projekt «Ausbau Mittelperron Bahnhof Oensingen». Damit die SBB dieses Projekt für einen stufenfreien, behindertengerechten Bahnzugang rasch und sicher ausführen kann, ersetzen zwischen Oensingen und Olten zur Hauptverkehrszeit RegioExpress-Shuttlezüge die baubedingt wegfallenden Fernverkehrszüge. Weil die Shuttlezüge gleichzeitig wie die S9 in den Bahnhof Olten eintreffen würden, hat die SBB die Abfahrtszeit der S9 unter der Woche bis 25. Oktober 2019 um eine halbe Stunde verschoben.

Die SBB entschuldigt sich bei den Pendlerinnen und Pendler für die Unannehmlichkeiten. Weitere Infos zum Ausbau des Mittelperrons in Oensingen sind aufgeführt unter www.sbb.ch/oensingen.

SBB AG

Kommunikation Infrastruktur
Hilfikerstrasse 3 · 3000 Bern 65 · Schweiz
info-infra@sbb.ch · www.sbb.ch/bauarbeiten